



ロータリーは
世界をつなぐ



RI第2510地区 留萌ロータリークラブ

会報

2019 ▶ 2020
WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ
会長目標

クラブの活性化と行動は
世界・地域に向けて

会長／福士 幸子 幹事／串橋 伸幸

プログラム

(第8号・第9号)合併号

- 本日
「移動夜間例会」
- 次週予定
来賓卓話「留萌市の政策課題」
留萌市議会議長 小野 敏雄様

結婚記念日
大嶋 孝広

No. 2838
第8回 8月28日

出席報告

前
例
会

会員総数	31名
出免会員	2名
出免出席	2名
基準会員出席	19名
出席率	67.74%

前
々
会

第5回 7月31日

欠席会員	0名
内メイクアップ	0名
修正出席率	100%

例会／毎週水曜 12:15～13:15 留萌産業会館2F

🖋️ 会長報告

- 8月20日留萌市平和記念式典に参加して来ました。参加者は100名ほどでしたが、厳かな良い式典でした。
- 今年度の地区補助金事業の地区からの補助金額が150,000円に決定したと報告がありました。社会奉仕委員会が担当して行われますので、皆様ご協力お願いします。

📁 幹事報告

- 地区大会の登録が完了しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
- 地区研修協議会のDVDをいただきました。見たい方は幹事まで。
- 赤平ロータリークラブより7月会報を受領し

ました。

- 芦別ロータリークラブより9月例会案内を受領しました。
- 8月29日第3回定例理事会並びに第2回クラブ協議会を開催致します。出欠を8月26日までに返信願います。

👤 委員会報告

会員増強委員会

燕委員

本日8月28日の夜間例会の案内をFAXにて案内させていただきました。場所は蛇の目さんで、会員増強委員会が担当します。締め切りは8月26日となっておりますので、よろしくお願いします。

🏆 愛好会

野球愛好会

武田 愛好会会長

8月30日～31日、岩見沢にてロータリー親睦野球大会が開催されます。30日の前夜祭に留萌クラブより串橋会員、西谷会員、燕会員、武田の4名で参加して参ります。次年度、次々年度に向けて留萌クラブの野球チームを作れるようにご協力お願いします。

😊 ニコニコBOX

- 村松先生の我が生い立ち楽しみです。
福士会長
- 良い事がありました。
串橋幹事
- 42歳になりました。
関野会員
- R L I セミナーを終えて参りました。とても勉強になり、この様な機会を与えて頂き感謝申し上げます。
燕会員

前 回	221,000円
今 回	5,000円
累 計	226,000円

📖 プログラム

「我が生い立ち」

村松 博士会員

私は、昭和38年3月21日生まれの56歳になります。北見市上仁頃に住んでいて、北見の日赤病院で誕生しました。村松のルーツをお話すると父親は山梨県韮崎市出身で、山梨大学を卒業後に北海道で教員をされるとの事で北海道に渡って来ました。村松と言う名前は、よく松村と間違えられます。当然、松村という名前の方が全国的に主流ですが、小学校5年生の時に本家に初めて遊びに行って、墓参りに行って驚愕。その墓地の9割が村松家の墓でした。山梨、静岡には村松姓が多いようです。



幼少期は、父親が網走管内、今のオホーツク振興局の圏内を転勤して回りましたので、北見、美幌、遠軽と回り、小学校の3年生から中学校3年生までが遠軽で過ごしました。今でも忘れられないのが、中学校1年生の時に、あまりにもチョロチョロすぎて先生に黒板の前に座られ、背中に1mの長い定規を刀のように差され、授業を受けさせられた事もありました。今思うと父親は同じ中学校の先生をしていましたので、どんな思いをしていたかと思えます。とにかく、目立ちたがり屋で何にでも手を出してどれも大成しないという状態でした。小学4年生の時から少年野球チームに加わって、補欠とレギュラーの境目をさまよっていました。野球は小学校卒業と共に終了しました。冬はスケート少年団に加わって練習をしていましたが、中学校ではけっこう速くて代表になっていましたが、網走地区はスケートがあまり速くなくて、釧路地区などと交流をした時に代表の力の差に圧倒され、スケートも中学を卒業と共に終了しました。中学時代は吹奏楽部にも入っていて、初めはトランペットでしたが、パーカッションに移って全道大会で金賞を取る事が出来ました。

私も色々な事に首を突っ込みましたが、小学校4年生の時から柔道少年団に入って地元の自衛隊の人などから町道場で指導を受けました。結構強い少年団で、私は弱いものだと思っていました。中学校の時には柔道の練習は主に町道場に通っていました。複雑なのですが、学校の柔道部員ではないが、結局一緒に卒業まで町道場で練習をしました。周りの仲間は全国大会に出場する位の実力者で、私は高校3年生の時、全道大会の夢破れ、号泣して卒業。

大学時代は、入学式の時に柔道部の部員の人達に囲まれ勧誘を受けましたが、寝技のやりすぎで耳が変形し始めたので、柔道はやめて楽しそうなバドミントン部に入部しました。これが思ったのと違って全くの体育会系の部で、きつい練習とアルコールの洗礼を浴びましたが、楽しい部活動で6年生まで真面目に部活動を続けました。

昭和62年4月に大学を卒業後、札幌医科大学

WEEKLY REPORT

の第四内科に研修生として入局。第一内科から第四内科までありますが、数字の順番の通り力があり、第四内科は一番新しく出来た科でがん研究所内科が前身で、私は主に消化器内科、血液内科の修行を積みました。1年目の12月に旭川赤十字病院に転勤し、以後大学と地方とを半年から1年ごとに行き来しました。中でも国立がんセンター内視鏡部で研修をしたことが、消化器がんを専門とするその後の人生を決めたと思います。8年目で医局長を仰せつかり、1年間医局のよどんだ流れを経験し、私が医局長になった頃はちょうど締め付けが厳しくなった頃で、色々な書類をシュレッダーして、かなり綺麗な医局にしたのを覚えています。

医局長を退任した後、アメリカ留学の話が出まして、ビザも申請して後は飛行機のチケットの予約と思っていた頃、お金が足りない事に気づき、保険を解約しようと思ったのですが、その前に健康診断を受けてからと検査を受けた所、今なら新聞沙汰ですが肺結核だとわかり、翌日から隔離生活が始まりました。結局アメリカ留学は諦めて野に下る決断をし、清田病院に平成10年に就職し18年間務めました。その間、自分の臨床研究が認められて、色々な所に講演のお願いで呼ばれるようになりました。一医師としては、接した人しか治せないですが、研究して新たな知見を広める事は多くの人に貢献するなと思う様になり、私立大学に自分を売り込んだこともあります。結局、オファーは希望するポストとは言えず諦めましたが、この時に清田病院の理事長が村松は危ないと思ったのかもしれませんが。

その1年後、留萌市立病院赴任の話が理事長からあり、留萌に赴任する事にしました。医療人として自分にどんな事が出来るのかを考えるのは、大変重要なことであると考えますが、臨床研究による貢献から、地域医療の継続のために下支えするという目標に変えて、平成28年4月から留萌市立病院事業管理者・留萌市立病院医院長として赴任してきたわけですが、医院長としては落下傘。これは少々きついものがありました。とにかく真面目な印象が大切と思い、

職員の前ではあまりふざけた事をせず、猫を被った生活が始まるわけですが、赴任してすぐに市職員の給料2割カットをやめると聞き、職員は危機的な状況は改善されましたが、私に課せられた病院経営の健全化は、経費がいきなり2割アップという現実により当然悪化していく訳であります。今、様々な手を講じておりますが、温かく見守っていただけると幸いです。

留萌地域の医療を守るため、特に救急医療・小児出産に関わる周産期医療は危機的で、例えば救急をするために毎晩30万円づつ赤字となりますが、例えば冬の一酸化炭素中毒の救急対応においては、皆さんに評価をいただき、職員のモチベーションにもつながっているように思います。

市立病院玄関前の女性の彫刻がありますが、先日気付いたのですが、留萌RC40周年を記念して贈られた「和らぎ」という像でした。地域の皆様方の協力で、健診は地元でという事で、皆様から多くの申し込みをいただき、感謝しております。今年はいけませんでした。ビーチの清掃活動などの社会奉仕や夜の例会には出来るだけ参加しようと思っておりますので、これからもよろしくお願ひ致します。ご清聴ありがとうございました。

第8回 8月28日(水) 天候/雨

プログラム

(第8号・第9号)合併号

●本日

来賓卓話「留萌市の政策課題」
留萌市議会議長 小野 敏雄様

結婚記念日

山内和則

●次週予定

来賓卓話「消費税軽減税率制度のポイント」
留萌税務署長 飯塚 秀都様

No. 2839

第9回 9月4日

出席報告

前例会

会員総数.....31名
出免会員.....2名
出免出席.....2名
基準会員出席.....18名
出席率.....64.51%

前々会

第6回 8月7日

欠席会員.....10名
内メイクアップ.....5名
修正出席率.....83.87%

例会/毎週水曜 12:15~13:15 留萌産業会館2F

会長報告

会長報告はありませんが、「ロータリーの友」の8月号に、クラブを活性化させる同友会という掲載がありましたので2つ紹介します。

①痛風友の会(名古屋RC)

会員ドクターが顧問、痛風経験者で発足。現在は痛風でない会員も入会している。

②超友会(名古屋東南RC)

入会条件:70歳以上又は在籍20年以上、一病息災。

活動内容:食事会、神社仏閣巡り、配偶者同伴の旅行

留萌クラブは、会長、ガバナー補佐の退会者が多いので、このような愛好会を作り退会防止につながらないかなと思い紹介してみました。

ニコニコBOX

- ・会員増強、皆で頑張りましょう。 富士会長
- ・8月例会もお世話になりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 串橋幹事
- ・ガバナー月信に写真載りました。 西谷会員
- ・写真が掲載されました。 山内、桜元会員
- ・ガバナー月信8月号に社会奉仕委員会あんどん例会事業が掲載されました。 関野会員
- ・子供の誕生日でした。 西原会員

前回	226,000円
今回	8,000円
累計	234,000円

幹事報告

- ・留萌中学校野球部父母会の皆様より、礼状を受領しました。
- ・米山梅吉記念館より、賛助会員公募と100円募金運動のお知らせが届いています。賛助会員は1人3000円です。ご希望の方は幹事まで申し出て下さい。また、100円募金は9月4日の例会より行います。皆様ご協力よろしくお願い致します。

プログラム

「移動夜間例会」

